
第 1764 回例会
 1  点   鐘

 2  ロータリーソング「それでこそロータリー」

 4  会長挨拶 　先週日曜日に七尾市ゴルフ大会があり中島町より3チーム参加しました。みごと(？)ブービー賞でした。参
   加チームが年々減っていることがロータリー会員の減少とだぶり考えさせられました。これを解決するにはどうした
   ら良いかと云う話になって、それはリーダーシップの問題だと云うことになりました。つまり人の話を聞く、有望な
   部下を育てる、全責任をとる、と云うことになりました。　

 5　出席報告　届出欠席　7名　無届欠席　０名　各メイクアップ　1名　出席率  63.16%

 6　幹事報告　
　◇臨時総会：40周年の積立の件
　◇富来クラブとの交流会：11月29日(土)富来クラブ例会参加
　◇ガバナ補佐が来週来ます。

7  委員長報告　

◇ニコニコＢＯＸ投函者　大月君、室木君 ◇親睦委員会　結婚祝い　大月君

◇米山功労者表彰伝達　大月君 マルチ4回

 3  ゲスト紹介  鬢嵜 淳様（興能信用金庫 中島支店長）
びんさき

　　　　名前が難しいので、その話題から入ることが多い。自分はS34年2月飯田に生まれ、これまで31

    年間勤めてきました。今まで何が一番良かったかと云われれば、いろんな人との出会いだと思い

　　ます。リーマンBr.の倒産により世界の金融状況は実体経済から逸脱し先行きに不透明感が残り

　　ました。額支店から始まり駅西や畝田、西泉、七尾などたくさんの支店を経験しいろんな出来事

　　に遭遇しました。最後になりましたが、なにごともフェイス トゥ フェイスとギブ アンド テイ

    クで何とかなるものだと思っています。
鬢嵜様

 8  ゲスト卓話　鬢嵜 淳様
びんさき

第 1765 回例会 日時：　平成 20 年 10 月 23 日   PM12 : 30～1 ： 30　 場所：　中島市民センター　三階　

第 1766 回例会 日時：　平成 20 年 10 月 30 日   PM12 : 30～1 ： 30　 場所：　中島市民センター　三階　

 1  点   鐘
 2  ロータリーソング「奉仕の理想」

 2  ロータリーソング「我等の生業」

 4  会長挨拶 　今日はガバナ補佐にご訪問いただいております。報告事項として今月の26日に敦賀西クラブの会長他役員
　 が当町を訪問します。今後の両クラブの事業について懇談します。又、当クラブの広報と云うことで『L’ｓ Note』に
   中島クラブの紹介をいれました。

 5　出席報告　届出欠席　5名　無届欠席　０名　各メイクアップ　0名　出席率  73.68%

 4　出席報告　届出欠席　5名　無届欠席　０名　各メイクアップ　0名　出席率  73.68%

 6　幹事報告　◇七尾みなとクラブより活動要覧　◇輪島クラブより会報が来ています。

 5　幹事報告　◇珠洲クラブより活動要覧と会報がきています。◇東京東2580地区のパストガバナーの計報がきています。

 7  委員長報告

 6  委員長報告

 3  ゲスト紹介  石川第3分区カバナ補佐　関軒 紀一様(七尾RC)

 1  点   鐘

 3  会長挨拶 　先週日曜日(10/26)、敦賀西クラブより橘会長以下3名来町し6名で交流事業について協議しました。観光
　 やゴルフはもういいということで、今後の道筋をはっきりさせることになりました。具体的に施設の子供達を観劇に
   招待することや職業紹介講演等を行うことにしました。

      入会して29年目になります。今日はガバナの公式訪問の前に当クラブでの協議会を通じてその

    内容をガバナ事務所に報告します。活動要覧に基づいて各委員長に質問しその内容を詳しく報告

    します。自分は何となくJCがすんだからRCに入会したと云うような感じでした。先輩諸氏は恐ろ

    しい存在でした。これまでにたくさんの人達と知り合いになれたことがなによりの財産だと思っ

    ています。

関軒様

 8  卓話　関軒 紀一様

 7  会員卓話　川下君

      入会して29年目になります。今日はガバナの公式訪問の前に当クラブでの協議会を通じてその

    内容をガバナ事務所に報告します。活動要覧に基づいて各委員長に質問しその内容を詳しく報告

    します。自分は何となくJCがすんだからRCに入会したと云うような感じでした。先輩諸氏は恐ろ

    しい存在でした。これまでにたくさんの人達と知り合いになれたことがなによりの財産だと思っ

    ています。

川下君

　◇親睦委員会　誕生祝い：播磨君　結婚祝い：播磨君、鴻野君
　◇ニコニコＢＯＸ委員長　投函者：関軒様、室木君、鴻野君、播磨君

      先日の敦賀西クラブとの協議で白梅学園の生徒さんらを招待してマクベスを観劇していただき

    ます。H21年3月には役員の方が「わらび座」公演を下見に来ます。又12月7日には蟹喰い例会(日

    帰り)で敦賀に出向きます。今後は無理のない交流にしてお互い柔軟に対応するという結論に到

    りました。

・Ｍ：広報担当の皆さんの話を一言も聞き漏らさないと例会に臨んでいます。一時間が短く感じます。

・Ｓ：4号目ともなれば多少慣れてきたかなとおもいます。

編集後記

 ◇地区大会の出欠




